

Umschreibung des Trödeltag-Konzeptes (Autor: Herr Mohn, Initiator des Trödeltages):

Der Trödeltag wurde ins Leben gerufen, um mit möglichst wenig Aufwand nicht mehr gebrauchte Gegenstände von zuhause aus wieder zu verkaufen und dadurch einen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten.

Initiiert wird ein Trödeltag entweder von der Stadt oder von Privatpersonen über die Website <https://www.troedeltag.de> . Diese sind dann dafür zuständig den Trödeltag zu bewerben und zu erreichen, dass sich möglichst viele Bewohner*innen dazu anmelden. Die Anmeldung eines Standes erfolgt ebenfalls über unsere Website. Dort erstellen wir jeweils eine digitale Karte der Stadt und markieren darauf die angemeldeten Stände mit ihren Gegenständen. Am Trödeltag selbst können die Besucher*innen die Stände über die digitale Karte finden.

Der Trödeltag ist für die Stadt kostenlos. Außerdem gilt die Stadt nicht als Veranstalter und ist somit nicht in der Haftung.

Der Trödeltag bietet Vorteile auf mehreren Ebenen:

- Der Beitrag zum Klimaschutz resultiert insbesondere daraus, dass durch den Trödeltag zahlreiche Gegenstände wiederverwendet werden können, die ansonsten womöglich neu gekauft und somit produziert worden wären. Außerdem werden beim Trödeltag pro gekauften Artikel nur kurze Wege zurückgelegt, wodurch die Emissionen reduziert werden können.
- Gerade in der heutigen Zeit, in der eine soziale Spaltung der Gesellschaft zunimmt, kann der Trödeltag eine Veranstaltung sein, die in Nachbarschaften und Städten niederschwellig den Austausch und Zusammenhalt stärken kann.
- Die Inflation hat breite Teile der Gesellschaft stark getroffen. Der Trödeltag bietet eine Möglichkeit günstig an benötigte Artikel zu kommen.